

国際ロータリー第2520地区岩手第1分区
 盛岡東ロータリークラブ

Weekly Report No. 37 (通算2010回)

Home Page : <http://www.moriokahigashi-rc.com/>E-Mail : jimukyoku@moriokahigashi-rc.com

会長 原田誠章 / 幹事 佐藤百合子
 事務所 〒020-8501 盛岡市愛宕下1番10号
 盛岡グランドホテル内
 TEL 019-601-5390 / FAX 019-601-5391
 例会場 盛岡グランドホテル
 TEL 019-625-2111
 例会日 毎週月曜日12:30 / 第3月曜日18:30
 但し、第3月曜日は(18:30～)会場が変更になる場合があります。

会長挨拶 原田誠章



皆さんこんにちは
 本日は、正覚寺ご住職であり岩手中・高等学校で教鞭を執っておられます柴内宏治様をお迎えしております。本日の卓話宜しく願い致します。

先週の土曜のRLI参加及び、日曜の地区研修協議会へ参加の皆様大変お疲れ様でした。

世界情勢を見ればロシアとウクライナが大統領同士の交渉と言うニュースが入って来ました。またアメリカがテロ組織に指定しているハマスとガザ地区における停戦や支援物資の搬入においても協議しているというニュースも入りました。とても明るいニュースですね。

青少年短期交換研修生オクラホマインバウンド受入れに関して、盛岡東RCではオクラホマチーム二人の受け入れが決まり、工藤嘉会員がホストファミリーを受けて頂けることになりました。ご協力に大変感謝申し上げます。

今月22日、盛岡市内8クラブ会長幹事会において、インバウンド受け入れ最後の調整をしています。詳細については決まり次第ご連絡致します。

本日も宜しくお願いします。



2024-2025年度テーマ



国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック
 第2520地区ガバナー 佐藤剛 (水沢RC)

昼例会

司会：瀧澤慶太郎
 日時：2025.5.12(月) 12:30
 会場：盛岡グランドホテル
 君が代斉唱
 ロータリソング 奉仕の理想
 ゲスト卓話 柴内宏治様
 正覚寺 住職

次回プログラム

5月19日(月)夜例会 18:30
 会場：すべいん倶楽部
 ゲスト卓話：黒澤様 宮沢賢治作品の朗読
 5月24日(土)第1分区IM 13:00受付
 会場：メトロポリタン盛岡ニューウイング
 テーマ
 DEI(多様性 公平 インクルージョン)を学ぶ
 開会：13:30～15:40
 交流会：16:00～18:00
 5月26日(月)振替休会

◇幹事報告 佐藤百合子

諸事お知らせ

5月ロータリーレート 1ドル142円
 ロータリーの友5月号
 青少年短期交換研修生来日オクラホマチームご案内
 盛岡地区受入れ 6/10~6/13
 青少年短期交換研修生さよならパーティ
 日時：6/15(日) 17:00~19:00
 会場：グランシェール花巻

◇スマイルボックス 菅野輝明

柴内宏治様
 本日はお呼び下さりありがとうございます。
 原田誠章君
 柴内様 本日は宜しくお願ひします。
 佐藤百合子君
 柴内さん宜しくお願ひ致します。
 柴田茂君
 柴内様 本日はありがとうございます。
 軽石義則君
 本日も宜しくお願ひ致します。
 千葉伸行君
 柴内先生 ありがとうございます。
 菅野輝明君
 柴内さん 本日はありがとうございます。

◇出席報告 瀧澤慶太郎

会員数25名 出席数21名 欠席数4名 出席率84%
 メークアップ
 5/11 地区ラーニングアッセンブリ(地区協議会)
 柴田茂GE 工藤光機 瀧澤慶太郎 工藤嘉
 本宿将大 大橋正和 高橋耕 浦田秀夫
 千葉伸行
 個人寄付金 R財団 柴田・千葉・軽石・原田・菅野
 ポリオ募金箱 柴内様・柴田・菅野
 〓 米山記念奨学会 柴田・千葉・軽石・原田・菅野

第11回理事会 11:30

出席者 原田・柴田・工藤光機・軽石・佐藤・千葉・
 瀧澤・菅野・北島・工藤嘉
 議題1 今後の例会プログラム
 ・5月は予定通り。
 6/2(月)卓話予定の軽石会員欠席によりクラブ総会
 6/9(月)は6/11(水)18時~すぺいん倶楽部へ変更。
 盛岡東RCのオクラホマインバウンドウェルカムパー
 ティー開催。(通訳は工藤嘉会員が確認)
 6/23(月)会長杯ゴルフコンペの開催場所は協議中。
 議題2 その他
 オクラホマ受入れについて
 ・食事に気を配る事もあるので、好き嫌い等の確認を
 したいとの事。
 ・盛岡に来る前の日程等を事前に知り、被らない様に
 したいから教えてほしい。
 IM参加について
 ・半数以上の出席を目指したいところで、もう1度案内
 メールを送ってはどうか。

ゲスト卓話 柴内宏治様

正覚寺は、開山四百年となります。
 正覚寺は寛永三年(1626年)に藩士の寺として、南部盛
 岡藩のご寄進により、念誉天竜上人により開山されまし
 した。慶讃記念法要は令和7年7月に執行いたします。
 (正覚寺 寺報より抜粋)



岩手高校とは
 真面目で忍耐強く、健やかな人間こそ、
 世の中を支えるという理念のもと、
 三田義正が大正15年に創立した
 私立の男子校

■三田義正
 岩手県盛岡市に生まれ、早稲田大学を卒業。三田義正は、岩手県立第一高等学校を創立し、その教育理念として「真面目で忍耐強く、健やかな人間こそ、世の中を支える」という理念を掲げた。この理念は、現在も岩手県立第一高等学校の教育の基盤となっている。

■三田義正
 岩手県立第一高等学校を創立し、その教育理念として「真面目で忍耐強く、健やかな人間こそ、世の中を支える」という理念を掲げた。この理念は、現在も岩手県立第一高等学校の教育の基盤となっている。

■三田義正
 岩手県立第一高等学校を創立し、その教育理念として「真面目で忍耐強く、健やかな人間こそ、世の中を支える」という理念を掲げた。この理念は、現在も岩手県立第一高等学校の教育の基盤となっている。

■三田義正
 岩手県立第一高等学校を創立し、その教育理念として「真面目で忍耐強く、健やかな人間こそ、世の中を支える」という理念を掲げた。この理念は、現在も岩手県立第一高等学校の教育の基盤となっている。

北日本ナンバー1の充実した最新機器導入 (全生徒使用)

●ハイスペックPC 40台
 ●3Dプリンター 3台
 ●ヘッドマウントディスプレイ 5台